



Entre avril et décembre 2022, la Drees et l'Insee réalisent l'**enquête Autonomie**.

Les réponses à cette enquête permettent de mesurer le nombre de personnes en situation de handicap ou de perte d'autonomie, évaluer les aides dont ces personnes ont besoin et comparer leurs conditions de vie à celles des personnes en bonne santé.

Dans notre commune, des personnes seront sollicitées. Elles recevront un courrier postal et seront contactées par un enquêteur de l'Insee pour obtenir un rendez-vous.

Nous les remercions par avance pour leur participation.

Pour en savoir plus et télécharger les visuels associés à cette enquête :
<https://www.insee.fr/fr/information/4505143>

